

Codelco pide a Matthei no politizar el acuerdo con SQM

El directorio de Codelco (Corporación Nacional del Cobre) llamó a la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, a no politizar el acuerdo entre la empresa estatal con Soquimich (SQM) para la explotación de litio en el salar de Atacama, luego que la exalcaldesa llamara a sus parlamentarios a revisar el pacto.

Sobre esta alianza informada por el Presidente Gabriel Boric en diciembre de 2023, Matthei dijo en X que, sin explicar por qué, pidió "a los parlamentarios de Chile Vamos que soliciten toda la información respecto del acuerdo SQM-Codelco, con el objeto de revisar la conveniencia para el país de dicho pacto y el desarrollo futuro

de esa industria en Chile".

Inquieto, el directorio de la cuprifera declaró que "en una coyuntura de especial incertidumbre y turbulencia, (...) estimamos imperioso cuidar a Codelco y evitar que el proceso en marcha se transforme en objeto de debate político-electoral". Agregó que desde que se anunció la alianza con la So-

ciedad Química y Minera de Chile se ha entregado "toda la información relevante" y han acudido a múltiples instancias en el Congreso.

La vocera Aisén Etcheverry acotó a 24 Horas que Matthei puso "en cuestionamiento a la principal empresa minera del mundo (...). Ojalá la candidata se desdiga". 